

## RINGKASAN

**Analisis Usaha Nasi Daun Jeruk Purut “SUN” di Desa Wotanmas Jedong Kecamatan Ngoro Kabupaten Mojokerto**, Sonia Allifiya Nur Cahyani, NIM D31221192, Tahun 2024, 73 Halaman, Manajemen Agribisnis Politeknik Negeri Jember, Rizal Perlambang CNAWP, SE, MP. Selaku Dosen Pembimbing.

Nasi daun jeruk purut merupakan salah satu contoh dari pengolahan nasi sehingga nasi menjadi lebih gurih dan memiliki aroma yang khas bagi konsumen, maka menjadi peluang usaha di bidang makanan yang melalui bahan substitusi pembentukan rasa dan aroma dengan menggunakan daun jeruk purut. Pembuatan nasi daun jeruk purut ini sama dengan pembuatan nasi pada umumnya, hanya saja memanfaatkan daun jeruk purut yang ditumis dengan bawang putih menggunakan margarin sebagai campuran, adapun penyedap rasa dan kaldu jamur sebagai bahan campuran nasi. Sehingga menciptakan rasa gurih dan aroma yang khas. Tujuan dari tugas akhir ini adalah dapat melakukan proses produksi nasi daun jeruk purut “SUN”, dapat menganalisis kelayakan usaha nasi daun jeruk purut “SUN”.

Kegiatan tugas akhir ini dilaksanakan selama 6 bulan dari tanggal 07 agustus 2024 sampai 02 Januari 2025 di Desa Wotanmas Jedong Kecamatan Ngoro Kabupaten Mojokerto. Metode yang digunakan dalam tugas akhir ini yaitu *Break Even Point (BEP)*, *Revenue Cost Ratio (R/C Ratio)*, dan *Return On Invesmen (ROI)*. Hasil dari analisis diperoleh BEP Produksi pada konsumen akhir 20 kemasan dengan volume penjualan 30 kemasan dalam satu kali produksi, BEP Harga Rp. 8.667 perkemasan dari harga jual Rp.13.000 perkemasan, R/C Ratio 1,49 dan ROI 12,54%. Berdasarkan dari analisis tersebut usaha nasi daun jeruk purut “SUN” layak untuk diusahakan.

Berdasarkan kegiatan yang telah dilaksanakan adapun tahapan proses pembuatan nasi daun jeruk purut “SUN” yaitu penyiapan peralatan dan bahan, proses memasak nasi, proses pembuatan bumbu nasi, proses pembuatan telur, Proses penggorengan telur, dan Proses pengemasan. Produk nasi daun jeruk purut “SUN” menggunakan kemasan paper bowl dengan ukuran 800 ml, di lengkapi pula dengan sendok garpu, dan pada kemasan dilengkapi dengan stiker label untuk

menginformasikan tentang produk kepada konsumen.

Proses pemasaran nasi daun jeruk purut “SUN” menggunakan satu saluran pemasaran yaitu saluran pemasaran secara langsung, dimana produsen menawarkan langsung kepada konsumen, dengan melakukan promosi melalui media sosial. Lokasi pemasaran di Desa Wotanmas Jedong Kecamatan Ngoro Kabupaten Mojokerto.